

Jahresbericht der Volleyballabteilung Saison 20/21

**Aufgrund der Pandemie wurde die gerade gestartete Saison 19/20 ausgesetzt.
Die Saison 21/22 wird mit den bestehenden Ligen und der jeweiligen Zugehörigkeit gestartet.
Einen Termin gibt es noch nicht.**

Die Abteilung hat zurzeit **115** Mitglieder.

In der gerade abgelaufenen Punktsaison nahmen drei Damenmannschaften, sechs Jugendmannschaften eine Herrenmannschaft und eine Mixed Mannschaft am Punktspielbetrieb teil.

Unsere **I Damen**, spielt in dieser Saison erneut in der Verbandsliga

Die **II Damen** sind aufgestiegen und spielen in der Saison 20/21 in der LLiga

Die **1 Herren** spielt weiterhin in der Landesliga

Mixed

Das Team **Geest Devils**, spielt in der Bremerhavener - Mixed Liga

Spielbetrieb Jugend:

Eine offene Schul -AG von 8 Jahren an, aufwärts

Heiko, Schorsch und Uwe haben hier zeitweise 35-40 Kid's zu betreuen

Jungen: zur Zeit 10- im Alter von 14-16 Jahre die regelmäßig zum Training kommen.
Mikhail betreut den Nachwuchs für die Herren ab 18 Jahre.

Mädchen:

Aufgrund des starken Zulaufs hatten wir drei Teams für den Spielbetrieb U 16, eine U14 und eine U12 gemeldet.

Weiterhin hatten ein Team in der **U18/ 20**.

Ferienfreizeit:

Mit 35 Kid's es ging wieder nach Worpsswede. Im Moment gibt es keinen Grund den Ort zu wechseln. Wir werden dort bestens versorgt, haben keine Probleme die Halle zu bekommen. Lieben Dank an Büsra und Siw, die neben ihren eigenen Training, die Betreuung der Kleinen übernommen hatten.

Beach

Peg ist weiterhin der Koordinator für die Beachanlage

Alle Buchungen der Anlage haben über ihn zu laufen.

Das diesjährige Turnier musste Corona bedingt leider ausfallen.

Allgemein:

Es wäre gut einige junge engagierte Trainer für den Jugendbereich zu finden.

Jahresbericht von 01.04. 20 – 11.02.21

Der Abteilungsvorstand bedankt sich bei allen Helfern Spendern und wünscht für die kommende Saison alles Gute und viel Erfolg
i. A. Uwe Bielawski